



marche pour
l'enfance &
la jeunesse

Appel à manifestation

Tous les enfants naissent et demeurent libres et égaux en droits. Idéalement.

Idéalement, nous, enfants et jeunes, bénéficierions tous d'une qualité de vie équitable.

Idéalement, nous n'aurions pas à grandir en subissant les conséquences du changement climatique, dans le cauchemar des guerres, ou dans l'extrême pauvreté.

Idéalement, nous serions respecté.es et nos voix "enfantines" seraient entendues et écoutées.

Idéalement, nous aurions des relations humaines débarrassées des préjugés et stéréotypes, et qui respecteraient notre intimité.

Idéalement, nous aurions accès à des infrastructures accueillantes et adaptées qui permettraient la réussite de toutes et tous.

Idéalement, nous pourrions nous déplacer facilement, avec des réseaux efficaces dans tous les territoires.

Idéalement, nous, enfants et jeunes, serions tous libres et égaux en droits.

Pour y parvenir, nous invitons toutes les générations à nous rejoindre à la Marche pour l'Enfance et la jeunesse.

Enfants, ados, jeunes et adultes, rassemblons-nous pour construire une société plus inclusive et bienveillante !

Mercredi 28 mai - Metz, place de la République - 14H00

